

## TNI AD Gelar Latihan Perang di Tengah Kota Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.PUBLIKJATENG.COM](http://TEGAL.PUBLIKJATENG.COM)

Mar 11, 2022 - 21:56



Tegal - Pasukan TNI AD Kodam IV/Diponegoro menggelar latihan perang kota di wilayah Korem 071/Wijayakusuma, tepatnya di wilayah Kodim 0712/Tegal. Latihan perang kota dimulai pukul 08.00 WIB dan diikuti oleh 900 personel TNI yang merupakan prajurit gabungan di mulai dengan upacara pembukaan latihan yang di buka oleh Kabaglat Rindam IV/Dipomegoro selaku koordinator umum latihan Kolonel Inf Marwan Supriyanto mewakili Danrindam IV/Diponegoro di lapangan Mako Yonif 407/Pk Tegal Jumat, (11/3/2022).

Latihan tempur kota (latpurkota) diikuti oleh berbagai satuan seperti Kodim 0712/Tegal, Batalyon Infanteri (Yonif) 407/Pk, Yonif Raider 400, Yon Zipur 4 Semarang, Denpom Purwokerto , Denkesyah Purwokerto, Denpal Solo, Yon Arhanud 15 Semarang dan Bekang Slawi.

Dalam amanat Danrindam IV/Diponegoro yang dibacakan Kabaglat Rindam IV/Diponegoro selaku koordinator umum latihan Kolonel Infanteri Marwan Supriyanto menyampaikan Latihan Tempur Kota (Latpurkota) ini merupakan Perintah langsung Pimpinan (Pangdam IV/Diponegoro) yang harus kita laksanakan dengan penuh kesadaran, ikhlas dan penuh semangat agar nantinya hasil latihan ini dapat sesuai dengan harapan.

Latpurkota adalah bahwa perspektif pertempuran di masa yang akan datang di prediksi akan terjadi di perkotaan dimana musuh atau lawan akan menguasai obyek obyek vital, kantor kantor pemerintahan dan instalansi energi, baik itu bersifat OMP seperti yang terjadi perang teluk (perang konvensional terakhir) maupun OMSP seperti yang terjadi di beberapa negara Afrika. Sedangkan perang hutan dan gunung masih tetap akan kita laksanakan.

Latpurkota yang di laksanakan selama 2 hari ini agar di manfaatkan sebaik-baiknya sebagai sarana untuk meningkatkan kemampuan tempur satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro khususnya bagi Yonif 407/PK dan perkuatanya dalam pertempuran kota sesuai tujuan yang akan di capai keterampilan perorangan maupun kerjasama dalam tim.

Semoga Allah SWT, tuhan YME senantiasa memberikan bimbingan dan perlindungan kepada kita semuanya sehingga pelaksanaan Latpurkota Yonif 407/Pk ini dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar. (Pendimtegal/Mn)